

Koramil 0824/21 Puger Beri Pelatihan Pramuka Saka Wira Kartika Taruna SMK PK Puger

Siswandi - PUGER.INDONESIASATU.ID

Aug 4, 2024 - 09:57



JEMBER - Pramuka Saka Wira Kartika merupakan salah satu saka Pramuka dibawah pembinaan TNI AD, sepertinyajg dilakukan oleh Koramil 0824/21 Puger yang memberikan pelatihan Pramuka Saka Wira Kartika Taruna Sekolah Menengah Kejuruan Perikanan dan Kelautan (SMK PK) Puger.



Dipimpin oleh Pelda Iwan Abdilah, pelatihan meliputi pembekalan pengetahuan navigasi darat, Survival, mountaineering, penanggulangan bencana alam dan lain-lain, terhadap 125 taruna dan Taruni SMK PK.

Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Kepala Sekolah SMK PK Kuntjoro, para pemateri 4 orang dari Koramil 0824/21 Puger, Para Taruna dan Taruni peserta pelatihan, yang diselenggarakan di Aula Sekolah tersebut.



Danramil 0824/21 Puger Kapten Arm Hendera Faizar dalam wawancaranya pada Minggu 04/08/2024 membenarkan adanya kegiatan tersebut, dalam upaya memberikan wadah pembinaan generasi muda melalui Pramuka serta dalam mendukung kegiatan TNI Masuk Sekolah.

Demikian pula Kuntjoro selaku Kepala Sekolah SMK PK Puger saat kami wawancarai menyatakan, bahwa dalam memantapkan kedisiplinan, wawasan

kepramukaan, kita menggandenga Koramil 0824/21 Puger untuk memberikan pembekalan Pramuka kepada para Taruna dan Taruni baru ini.

Saya sangat berterima kasih kepada Danramil 0824/21 Puger yang selalu mendukung kegiatan yang kami selenggarakan, dalam membina adik-adik menyangkut kedisiplinan, wawasan kebangsaan dan kepramukaan yang sangat penting dalam mendukung program pembelajaran disekolah kami ini. Tegas Kuntjoro.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi nya mengapresiasi sinergitas Koramil dan SMK PK Puger dalam mewujudkan Taruna Dan Taruni yang disiplin dan berkarakter.

Hal ini tentunya dalam upaya kita TNI untuk ikut berperan dalam mempersiapkan generasi bangsa yang cerdas, berkualitas dan berwawasan kebangsaan, sebagai kader pemimpin bangsa. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)